Nord Art 2023

©www.nordart.de

Lebt und arbeitet in Istanbul.



Kadriye İnal

Die Künstlerin beschäftigt sich mit Freiheit, Identität und persönlichen Fragen der menschlichen Existenz in einem sozialen, kulturellen und psychosozialen Rahmen. Sie nutzt die traditionelle figurative Skulptur als individuelles Ausdrucksmittel und bedient sich in ihren Werken einer interdisziplinären Sprache.

Die "Schlafwandler" stellen junge Menschen am Rande der Gesellschaft dar, deren Träume gestohlen werden, die mit Wut auf die Vergangenheit und mit Unglauben auf die Zukunft blicken. Die "Schlafwandler", die sich an der Grenze zwischen Traum und Wachzustand bewegen, sind wie Individuen, die zu bloßen Skeletten reduziert und aus Raum und Zeit herausgedrängt wurden. Sie sind lebende Marionetten, die fast unbewusst ihren halbkomatösen Zustand tragen. *1980, Izmir. 2006 MA in der Bildhauerei an der Dokuz Eylül Universität. Seit 2013 studiert Inal für einen PhD in Kunst und Design an der Dokuz Eylül Universität, Fine Arts Institute. 2015 fand ihre erste Einzelausstellung in İzmir statt, gefolgt von ihrer zweiten Einzelausstellung in der Galerie ALAN Istanbul im Jahr 2017.

The artist addresses freedom, identity and personal issues of human existence within a social, cultural and psycho-social framework. She embraces the traditional figurative sculpture as her means of individual expression whilst making use of interdisciplinary language in her works.

"Sleepwalkers" represent young people on the edge, whose dreams are stolen, who look to the past with anger and to the future with disbelief. "Sleepwalkers", straddling the border between sleep and consciousness, are like individuals reduced to mere skeletons, pushed out of space and time. They are living puppets, almost unconsciously bearing their half-comatose state.

*1980, Izmir. In 2006, graduated with an MA in Sculpture from Dokuz Eylül University. Since 2013, Inal has been studying for a PhD in Art and Design at Dokuz Eylül University, Fine Arts Institute. In 2015, her first solo exhibition took place in İzmir, followed by her second solo exhibition at the gallery ALAN Istanbul in 2017. Lives and works in Istanbul.

www.instagram.com/kadriyeinall • www.kadriyeinal.com



Schlafwandler, 2023, Harz und Collage, 300 x 190 x 180 cm **Sleepwalkers**, 2023, resin and collage, 300 x 190 x 180 cm